



Das Ende von Esch – und allem anderen

Zum Jahresende beschäftigt sich die woxx ausführlich mit der Apokalypse. Neben der Klimakrise haben wir über Esch 2022 und andere kulturelle Katastrophen geschrieben.

Thema S. 4, Apokalyps-Dossier S.14



0 1715

5 453000 211009

EDITO

Zukunftssicherer Pensionsfonds S. 2

Die Gelder des Pensionsfonds dürfen nicht klimaschädlich investiert werden. Ansonsten bleibt keine Zukunft, in der Renten ausgezahlt werden.

NEWS

Ehrgeizig, aber geizig S. 3

Bei der Biodiversitätskonferenz konnten weitreichende Ziele durchgesetzt werden. Ein Sieg der Ehrgeizigen – die leider auch die Geizigen sind.

REGARDS

Wann fällt das Regime im Iran? S. 12

Die Proteste in der Islamischen Republik dauern trotz Hinrichtungen und brutaler Repression weiter an – doch die Ressourcen der Machthaber sind enorm.